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                                     La Divinidad. 

 Dos científicos demuestran 
informáticamente la existencia 
de un ser superior; Christoph 
Benzmüller y Bruno 
Woltzenlogel desentrañan el 
Teorema de Gödel. Los 
científicos Christo Benzmüller, 
de la Universidad Libre de 
Berlín, y Bruno Woltzenlogel, 
de la Universidad Técnica de 
Viena, han probado 
informáticamente el teorema de Gödel, desarrollado 
a finales del siglo pasado por el matemático austríaco 
Kurt Gödel y que concluye que en base a los 
principios de la lógica: ¡Debe existir un ser superior!  
 
A finales de los años setenta, Gödel argumentó que, 
por definición, "no puede existir nada más grande de 
un ser supremo", y propuso mediante 
argumentaciones lógico-matemático la existencia de 
Dios. Su intención era demostrar que el 
llamado argumento ontológico -de un modo 
puramente lógico- de la existencia de Dios es válido.  
Ahora, los científicos han demostrado, con un 
MacBook ordinario, que su argumentación era 
matemáticamente correcta. En este sentido, los 
investigadores han subrayado que este trabajo, 
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publicado, tiene más que 
ver con la demostración de 
que una tecnología 
superior puede ayudar a la 
ciencia, que con la teoría 
de que Dios exista o no".  
Así, han apuntado que lo 
importante es que   
científicos europeos han 
probado informáticamente 
que el teorema de Gödel 

desarrollado a finales del pasado por el matemático 
austriaco Kurt Gödel que concluía que en base a los 
principios de la lógica, debe existir un ser superior. 
Lo que se ha logrado a través de los ordenadores 

supone un éxito     del “genial razonamiento" de 

Gödel. Benzmüller ha señalado que la prueba 

ontológica era, más que cualquier otra cosa, un 

buen ejemplo de algo inaccesible en las 

matemáticas o de la inteligencia artificial, que se ha 

resuelto con la tecnología actual. 

 

En su opinión, el hecho de que la formalización de 

estos teoremas complicados se pueda realizar con 

ordenadores no profesionales abre todo tipo del 

teorema de Gödel y posibilidades. El científico ha 

señalado que "es totalmente increíble que el se 
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pueda probar de forma  

automática en pocos 

segundos o incluso en 

un poco menos de un 

segundo. Es así como 

toda la humanidad 

voluntaria o 

involuntariamente ha 

llegado a aceptar la 

existencia de un Ser 

Superior; aún los 

autodenominados ateos, pues, con el hecho de 

negar a Dios, reconocen tácitamente su existencia, 

pues lo que no existe no se puede negar; de modo 

que renegar de Él, cada vez que se encuentran con 

la huella de su presencia, debe ser para nosotros 

otra forma de corroborar nuestra fe en su 

sempiterna existencia. Por eso es importante que 

hablemos de la doctrina de la Divinidad, para 

colocarnos en contexto leamos lo que menciona 

Pablo en la epístola a los Romanos en el capítulo 1 

cuando nos recuerda “...Porque las cosas 

invisibles de Dios, su eterna potencia y 

divinidad se echan de ver desde la creación del 

mundo, siendo entendidas por las cosas que 
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son hechas; de 

modo que son 

inexcusables...”.   

Debemos darnos 

cuenta como las 

diferentes 

enseñanzas 

teológicas, a través 

de los siglos, se 

han ido separando 

de las doctrinas   

declaradas en las Sagradas Escrituras, 

simplemente debemos ver como se ha logrado 

torcer la propia esencia de Dios en señándonos un 

dios trinitario absolutamente ajeno a la Palabra de 

Dios. 

 La Cristología, el estribillo protestante que ha 

hecho olvidar la existencia de Dios,  El  Padre , con 

su oferta saltacionista cuando en nuestros días 

oímos a cientos de predicadores que nos repiten 

una y otra vez, Cristo sana, Cristo salva, Cristo te 

dará trabajo, arreglará tu matrimonio, en fin una 

cantidad de ofertas que dictan mucho del papel que 

cumple Cristo en nuestros días, por eso es 
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importante que frente a 

todos  estos principios 

que escuchamos tanto 

en la calle como por Tv 

¿qué tenemos que decir 

del Padre? Sin duda la 

labor que realizo 

Nuestro Señor 

Jesucristo por la 

humanidad ha sido 

admirable y el mejor ejemplo a seguir, pero como 

dice el capítulo 6 de Juan en las palabras de 

Nuestro Propio Señor 

Jesucristo “…Todo lo que el Padre me da, vendrá      

a mí; y al que á mí viene, no le hecho 

fuera.  Porque he descendido del cielo, no para 

hacer mi voluntad, más la voluntad del que me 

envió. Y esta es la voluntad del que me envió, 

del Padre: Que todo lo que me diere, no pierda 

de ello, sino que lo resucite en el día postrero…” 

Sin duda este es uno de tantos ejemplos que nos     

entregan las escrituras y que nos recuerdan la gran 

bondad del Padre y su función en conjunto con su  
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Hijo por toda la 

humanidad, por eso 

la banalización  de la 

vida de Jesús en lo 

que nosotros 

llamamos “la 

cristología” hoy, nos 

muestra una visión 

errada e incompleta 

de lo que vino a 

realizar Nuestro Señor Jesucristo. 

Pero esto no es todo, debemos recordar como la 
Iglesia católica apostólica y Romana intervino 
enormemente para que el mundo entienda las 
escrituras acerca de la Divinidad y de otros puntos 
doctrinales como ellos quisieron, así con el paso de 
los siglos se tergiversaron las escrituras y lo que hoy 
el mundo religioso conoce y practica gran parte viene 
del dogma católico (Domingo de resurrección, 
Semana Santa, Navidad, día de los Muertos, etc. 
Además, una gran parte de todos estos grupos 
religiosos de hoy en día cree en la doctrina de la 
trinidad, es decir, el Padre es Dios, el Hijo es Dios y 
el Espíritu Santo es Dios algo totalmente erróneo. 
Bueno respecto a esta creencia en el libro de 
Apocalipsis, podemos leer al menos dos 
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descripciones del lugar 
donde está establecido el 
trono de Dios el Padre, en 
el capítulo 4, por ejemplo, 
aparece el Padre sentado 
en el lugar principal, como 
en todo Apocalipsis, 
aparece todo su séquito y 
no aparece la persona del 
Espíritu Santo, 
SIMPLEMENTE ´PORQUE EL ESPÍRITU SANTO 
NO ES UN PERSONAJE CELESTIAL.  Cuando 
leemos con atención las SS.EE. nos daremos cuenta, 
sin que nadie tenga que interpretarnos nada Qué es 
el  Espíritu Santo; veamos que dice el libro de juan, 
en el capítulo 20.22 : dice que Jesús sopló sobre 
sus discípulos y les dijo: "Reciban el Espíritu 
Santo". Este evento sucedió el primer día de la 
semana, cuando Jesús resucitado se presentó a los 
discípulos. Jesús realizó este acto con 10 de los 11 
discípulos, ya que Tomás no estaba presente. 

Esta Teoría religiosa del dios espíritu santo 

encuentra sus raíces en la antigua cultura 

babilónica, traspasada a la era cristiana a través 

de los escritos filosóficos de Platón en el siglo IV 

antes de la era cristiana; pasa a ser parte del 

dogma católico, a fines del siglo IV D.C. cómo se 
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confirma en el 

documento que se 

denomina, El Credo de 

Atanasio. Luego de 

desarrollarse esta 

creencia a lo largo de 

siglos, surgieron 

paralelamente otras 

corrientes de 

pensamientos al respecto como el Arrianismo, 

doctrina que consistía en creer que el Señor 

Jesús, aun estando por sobre la obra de la 

creación, no era un ser divino; 

siendo hijo de Dios, no era Dios. Es importante 

mencionar este hecho en atención al cuidado que 

debemos tener por la fuerza que ha tomado esta 

corriente en este último tiempo.  Los siglos que 

precedieron a la implantación de la trinidad fueron 

para la iglesia católica, muy provechosos porque 

esta corriente se fortaleció cada vez más 

abarcando gran parte de Europa y con la 

conquista española gran parte de Sudamérica. 

Todo esto, pese a que el siglo XVI, trajo consigo 

el nacimiento del protestantismo con la reforma de 
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Martín Lutero, que 

aun, planteando una 

profunda crítica al 

catolicismo, no fueron 

trascendentes sus 

cambios en relación 

con lo que venía 

mostrándose en el 

mundo por el papado. 

Esta realidad lamentablemente no ha sido 

suficiente para que el cristianismo, se dé cuenta 

que en medio de tanta confusión no puede 

imperar el Espíritu Santo de Dios. Así nos vamos 

dando cuenta como los diferentes dogmas 

religiosos han ido alejando de los principios más 

elementales revelados por Dios para la Iglesia 

verdadera. 

¿Qué Dicen Las Escrituras Respecto A Dios? 

Una de las primeras palabras que encontramos 

en las SS.EE. para identificar a Dios es Elohim, 

¿Qué significa esta palabra? Etimológicamente 

hablando, Elohim, es una palabra hebrea, un 

sustantivo colectivo, es decir, un término que, a 
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pesar de no presentar 

marcas de pluralidad, 

su significado 

corresponde a la 

noción más de uno; 

como, por ejemplo: 

Ejercito, sustantivo 

común y colectivo que 

no indica pluralidad 

literalmente, pero se 

sabe que no existe un ejército de un solo 

individuo, del mismo modo, el término Familia. 

Elohim, en hebreo, tiene, gramaticalmente, estas 

mismas implicancias y sirve para identificar a la 

Divinidad, es decir, al Padre y al Hijo. Esta es la 

palabra hebrea que en el castellano se traduce 

como Dios; no es el nombre de una persona en 

particular; sino una 

forma de vida. Por eso la palabra de Dios nos 

hablan del Padre y del Hijo desde el principio de 

la vida en nuestro planeta; el relato bíblico nos 

señala que en la Divinidad existen dos seres con 

cualidades que lo distinguen y diferencia de 

cualquier otra forma de vida tanto en los cielos 
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como en la tierra. En el 

momento del 

ordenamiento de la tierra 

y creación del género 

humano, las escrituras 

nos dicen dijo, Dios el 

Padre; “Hagamos al 

hombre a nuestra 

imagen...” La figura 

física, y luego la frase: “a 

nuestra semejanza”, lo que por cierto implican la 

existencia a su lado, de más de un individuo de 

las mismas características. 

Con esto podemos concluir, sin temor a 

equivocarnos, que la palabra: DIOS; en 

castellano, o ELOHIM en hebreo, fuera del ámbito 

teológico significan literalmente: lo que se Adora. 

Dios revela su Existencia: Otro aspecto 

importante de recordar es sin duda la revelación 

de su existencia, este punto es interesante de 

mencionar porque el libro del 

Éxodo en el capítulo 3 en sus primeros seis 

versículos nos deja una cantidad enorme de 

información que debemos analizar “…Y 
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Apacentando Moisés 

las ovejas de Jethro 

su suegro, sacerdote 

de Madián, llevó las 

ovejas detrás del 

desierto, y vino a 

Horeb, monte de 

Dios. Y apareció el 

Ángel de Jehová en 

una llama de fuego en medio de una zarza: y él 

miró, y vio que la zarza ardía en fuego, y la 

zarza no se consumía. Entonces Moisés dijo: 

Iré yo ahora, y veré esta grande visión, por qué 

causa la zarza no se quema. Y viendo Jehová 

que iba a ver, llamólo Dios de en medio de la 

zarza, y dijo: ¡Moisés, Moisés! Y él respondió: 

Heme aquí. Y dijo: No te llegues acá: quita tus 

zapatos de tus pies, porque el 

lugar en que tú estás, tierra santa es. Y dijo: Yo 

soy el Dios de tu padre, Dios de Abraham, Dios 

de Isaac, Dios de Jacob. Entonces Moisés 

cubrió su rostro, porque tuvo miedo de mirar 

a Dios…” sin duda un momento se mucha 

relevancia para Moisés y siglos más tarde de un 
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enorme aprendizaje 

para nosotros, en todo 

el antiguo Testamentó 

ningún patriarca había 

llegado a este punto 

con Dios y con Moisés 

estaba a punto de 

revelar lo que hasta ese 

momento nadie sabía. 

leamos LOS versículos 2 al 4 del capítulo 3 del 

Éxodo, que nos entregaran mucha información 

que debemos analizar, como por ejemplo, desde 

el versículo 2 al 4, donde, donde encontramos 

siguiente: “…Apareciósele el Ángel de Jehová 

en una llama de fuego en medio de una zarza: 

y él miró, y vio que la zarza ardía en fuego, y la 

zarza no se consumía. Entonces Moisés dijo: 

Iré yo ahora, y veré esta grande visión, por qué 

causa la zarza no se quema. Y viendo Jehová 

que iba a ver, llamólo Dios de en medio de la 

zarza, y dijo: ¡Moisés, Moisés! Y él respondió: 

Heme aquí…” sin duda la controversia que para 

muchos genera hoy en día en estos cuatro 

versículos tiene relación a quien es el Ángel de 

Jehová, por eso es importante que nos 
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preguntemos ¿es 

realmente un ángel 

quien habla en 

nombre de Jehová? 

Sin duda que no, de 

acuerdo con las 

traducciones tanto 

hebreas, griegas, y 

del latín nos han 

llevado a la 

traducción de Ángel, que no es otro que el 

mensajero de Jehová, es decir, el 

hijo de Dios cumpliendo la función mencionada en 

el capítulo 1 del libro de Juan “… En el principio 

era el verbo…” esto nos ratifica como Dios el 

Padre edifico este plan para que su Hijo guiara a 

la humanidad en sus diferentes funciones a lo 

largo de más de 6000 años en que habitamos esta 

tierra. 

Jehová entrega la Misión: Bueno después que 

recordamos el llamado a Moisés a través de la 

zarza que no se consumía y la presentación de 

Jehová como el Dios de Abraham de Isaac y de 

Jacob, le entrega la misión que debía realizar, la 
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encontramos en el 

capítulo 3 del Éxodo 

desde el versículo 7 en 

adelante “… Y dijo 

Jehová: Bien he visto 

la aflicción de mi 

pueblo que está en 

Egipto, y he oído su 

clamor a causa de 

sus exactores; pues 

tengo conocidas sus 

angustias: Y he descendido para librarlos de 

mano de los egipcios, y sacarlos de aquella 

tierra a una tierra buena y ancha, a tierra que 

fluye leche y miel, a los lugares del Cananeo, 

del Heteo, del Amorrheo, del Pereceo, del 

Heveo, y del Jebuseo. El clamor, pues, de los 

hijos de Israel ha venido delante de mí, y 

también he visto la opresión con que los 

egipcios los oprimen. Ven por tanto ahora, y 

enviarte he a Faraón, para que saques a mi 

pueblo, los hijos de Israel, de Egipto…” sin 

duda son versículos que están en nuestra 

memoria por todo lo que realizo el Hijo de Dios en 

su función del Verbo, y son lecciones que nos 
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deben acompañar 

hasta nuestros días, 

porque así como le 

entrego la misión a 

Moisés de lo que 

debía hacer frente a 

faraón por Israel y la 

tierra que heredarían, 

así lo estableció el 

mismo Hijo de Dios 

pero ahora en la función de Jesús cuando les 

entrego a sus apóstoles este mensaje tan claro 

que encontramos al final del capítulo 28 del libro 

de Mateo “… Por tanto, id, y doctrinad a todos 

los Gentiles, bautizándolos en el nombre del 

Padre, y del Hijo, y del Espíritu 

Santo:  Enseñándoles que guarden todas las 

cosas que os he mandado: y he aquí, yo estoy 

con vosotros todos los días, hasta el fin del 

mundo. Amén…” sin duda esta comparación que 

realizamos tan solo la menciono por el espíritu 

que sin duda nos debe guiar, para Moisés era su 

misión guiar a Israel en la salida de Egipto y 

llevarlos a la tierra prometida con la ayuda de 

Dios, hoy en día la iglesia debe cumplir una misión 
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similar, guiar al 

mundo a través del 

evangelio en este 

Egipto que nos 

encontramos que es 

el mundo liderado por 

el faraón que es 

satanás, mostrando 

a Dios como 

realmente lo 

mencionan las escrituras y cumpliendo la misión 

que se les entrego a los apóstoles porque sin 

duda el Hijo de Dios nos acompañara como lo hizo 

con Moisés. 

Yo Soy el que Soy    Continuando con el relato 

del capítulo 3 del Éxodo nos queda un punto más 

que analizar los versículos 13 al 15 “… Y dijo 

Moisés á Dios: He aquí que llego yo á los hijos de 

Israel, y les digo, El 

Dios de vuestros padres me ha enviado á 

vosotros; si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su 

nombre? ¿qué les responderé? Y respondió Dios 

a Moisés: YO SOY EL QUE SOY. Y dijo: Así dirás 

a los hijos de Israel: YO SOY me ha enviado á 
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vosotros.  Y dijo más 

Dios a Moisés: Así 

dirás a los hijos de 

Israel: Jehová, el Dios 

de vuestros padres, 

el Dios de Abraham, 

Dios de Isaac y Dios 

de Jacob, me ha 

enviado a vosotros. 

Este es mi nombre para siempre, este es mi 

memorial por todos los siglos…” al examinar 

estos versículos 

versículos podemos concluir que lo que estaba 

diciendo a Moisés a través del Yo Soy era que 

bajo el cielo no había nadie superior a él, que es 

el que ha existido por siempre y tiene la vida en sí 

mismo el Señor de toda la creación. Por eso 

cuando complementamos esta información con 

las escrituras griegas también comprendemos la 

forma de destacar la identidad de Dios al poner 

esta palabra como está graficada en nuestras 

Biblias. YO SOY; después de la cita del Éxodo, 

aparece sólo una vez más con esta característica, 

esto es, en el relato está en Juan cap.18: 4-5 
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cuando en la noche 

de la Pascua 

vinieron a apresar a 

nuestro Señor 

Jesús: “...Empero 

Jesús, sabiendo 

todas las cosas 

que habían de 

venir sobre él, 

salió delante, y 

díjoles: ¿A quién 

buscáis? 

Respondiéronle: 

A Jesús Nazareno. Díceles Jesús; Yo soy Y 

como les dijo, Yo               Soy, volvieron atrás, 

y cayeron en tierra…” En la 

primera ocasión y a través de Moisés, el pueblo 

cautivo y en aflicción preguntaba y Dios 

respondía...YO SOY EL QUE SOY...; Siglos más 

tarde la nación llena de soberbia en el ocaso de 

sus días, por medio de los fariseos preguntaba y 

Nuestro Señor Jesucristo respondía “YO SOY”; 

con estas palabras volvieron atrás y cayeron en 

tierra, pues estaban ante el gran “YO SOY” del 
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Antiguo 

Testamento. 

Luego dice el 

relato bíblico:  

“...Volvióles, 

pues, a 

preguntar: ¿A 

quién 

buscáis? Y 

ellos dijeron: 

A Jesús 

Nazareno. 

Respondió Jesús: Os he dicho que yo soy...”. 

Aquí se cumple el dicho del apóstol Pablo en 

la epístola a los Filipenses “...El cual, siendo 

en forma de Dios, no tuvo por usurpación ser 

igual á Dios: 

Sin embargo, se anonadó a sí mismo, tomando 

forma de siervo, 

hecho semejante a los hombres; Y hallado en 

la condición como hombre, se humilló á sí 

mismo, hecho obediente hasta la muerte, y 

muerte de cruz...”En el relato de Juan, el Hijo de 

Dios, ya no era El Verbo, ahora era Jesús, El 
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Salvador y, para que 

pudiera salvar a la 

humanidad del 

pecado debía 

derramar de su 

preciosa sangre 

pues, de acuerdo a 

al recordatorio de 

hebreos 9 “...Sin 

derramamiento de 

sangre no se hace 

remisión...”.  

Con todo lo mencionado hemos avanzado una 

buena parte en este estudio, tan solo quiero 

concluir con un concepto más que es importante 

de mencionar. 

La familia Dios.- Este concepto nos debe llenar 

de esperanza tanto el Padre como el Hijo desde 

el principio han sido una familia, encabezada sin 

duda por el Padre que es nuestro arquitecto y 

planificador de todos y todas las cosas y su Hijo 

como ejecutor de esta gran obra, como lo 

mencionamos más arriba ellos han existido por 
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siempre y su plan 

es que todos 

podamos 

pertenecer a esta 

gran familia como lo 

menciona hebreos 

capitulo 2:10-11 “… 

Porque convenía 

que aquel por 

cuya causa son 

todas las cosas, y 

por el cual todas 

las cosas subsisten, habiendo de llevar a la 

gloria a muchos hijos, hiciese consumado por 

aflicciones al autor de la salud de 

ellos. Porque el que santifica y los que son 

santificados, de uno son todos: por lo cual no 

se avergüenza de llamarlos hermanos…” este 

ejemplo de familia nos deja grandes lecciones 

porque si la Iglesia de Dios realiza su parte hasta 

el fin, no me cabe la menor duda que Dios nos 

considerara como parte de su familia llegando a la 

semejanza prometida en el Genesis. Pero para 

esto debemos enfrentar una etapa 
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que muchos le tememos que es la muerte, si ella 

no podremos ser parte de la familia de Dios, por 

eso la luz de la Iglesia en el mundo ayudara a que 

muchos conozcan la verdadera y sana doctrina 

donde la Divinidad cumple un rol importantísimo 

en el conocimiento tanto del Padre como el Hijo. 

esta  No perdamos 

oportunidad de pertenecer a la 

familia Dios recordando lo 

que nos muestra el 

en la apóstol Pablo 

primera epístola a los 

Corintios en  el capítulo 15: 

Porque, así como en 

Adam todos mueren, así 

también en Cristo, todos 

serán vivificados,   Mas cada uno en su orden: 

Cristo las primicias; luego los que son de 

Cristo, en su venida. Luego el fin; cuando 

entregará el reino a Dios y al Padre, cuando 

habrá quitado todo imperio, y toda potencia y 

potestad.  Porque es menester que él reine, 

hasta poner a todos sus enemigos debajo de 

sus pies…”  


